

La Contaminación Espiritual Judas 22-23

Gran parte del libro de Judas ha sido dedicado a una amonestación en contra de los maestros falsos, personas apostatas que realmente no son creyentes, han abandonado la fe, pero no han abandonado a las iglesias.

Judas 3-4

Ya pasamos semanas aprendiendo como reconocer los, cuales son sus tácticas. Pero ahora, llegando a la conclusión del libro, estamos recibiendo instrucciones sobre nuestras obligaciones en el asunto.

Como hacer reparaciones después de la **contaminación espiritual** que ellos pueden traer a una iglesia. Es necesario actuar, porque en algunos casos, iglesias enteras has estado **contaminadas** y hay evidencia de que una iglesias puede morir por **esa contaminación**.

Apocalipsis 3:1 El Espíritu informó a esta Iglesia, "ya estas muerta".

Apocalipsis 3:2-6 Los que no han manchado su vestiduras eran las pocas personas que no eran **contaminadas**. Metafóricamente hablando.

Bueno, la ultima vez vimos algunas exhortaciones.

Judas 20-21 Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísima fe, orando en el Espíritu Santo, conservaos en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para vida eterna.

Para vivir seguras, como personas limpias, tenemos que caminar cerca de Dios. Recibiendo lo nutritivo, participando en la fe, activos y no muy pasivos.

Y claro, el amor de Dios se siente mas cuando vives en la santidad, y no cuando te apartes poco a poco a las influencias del mundo.

Juan 15:9-11 Como el Padre me ha amado, así también yo os he amado; permaneced en mi amor. Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; así como yo he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor. Estas cosas os he hablado, para que mi gozo esté en vosotros, y vuestro gozo sea cumplido.

Esto es el cuidado básico, de nuestras vidas espirituales. Pero hay mas que Dios espera de nosotros, aquí, ayudando a otros hermanos que han sido **contaminados** por la influencia de los maestros del error.

22) Aquí hay diferentes categorías de **personas contaminadas**. La primera categoría es de los que ya están empezando de dudar de la fe.

No están fuertes y el error ya está empezando a infligir su daño. No tenemos que ser duros con ellos, sino convenced los. Hay que mostrar que lo que han escuchado no es cierto, que no es Bíblico.

Esas personas son débiles como Eva.

2 Corintios 11:3 Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo.

Estas personas son como tus hijos, que sufriendo muchos años en las escuelas del gobierno, empiezan a dudar la Biblia, creen que no es la palabra de ningún Dios.

Empiezan a creer que la ciencia ya ha comprobado de que todo lo que hay en Génesis es solamente un mito antiguo.

Y poco a poco se empiezan a perder la fe. Pero tu como su padre, puedes convencer lo, y no permitir que se hunde mas y mas en las dudas. Esta es una manera en que te puedes empezar a contender por la fe en tu propio hogar. Protegiendo los niños preciosos de la **contaminación** tan común de las escuelas perversas del gobierno.

Colosenses 2:8 Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo.

La doctrina errónea de la evolución es la base de gran parte de las enseñanzas en las escuelas del gobierno de este país, y ha **contaminado** a muchos.

Pero no es sabio gritar y regañar a los que dudan, sino como dice aquí, hay que convencer los. Y su tu ni pienses en preparar te un poco para esto, entonces ellos pueden concluir, "Pues mis padres no tienen ningunas respuestas a mis dudas, su fe es una farsa, sigan como Cristianos por costumbre no mas", y ellos pueden hundirse mas y mas en la **contaminación**.

22) Cristo no estaba muy brusco con todos, con algunos sí, pero esto es otra categoría. Pero estaba muy suave, con algunas personas que eran ingenuas, o ignorantes, viviendo con sus dudas.

Juan 4:6-19 Ella era una persona muy confundida. En Samaria, en el norte, su fe era una mezcla de la fe Bíblica con muchas supersticiones. Con tales personas tienes que tener paciencia.

Tienes que convencer las de qué es la verdad, y así se puede efectuar un rescate noble.

Santiago 5:19-20 Hermanos, si alguno de entre vosotros se ha extraviado de la verdad, y alguno le hace volver, sepa que el que haga volver al pecador del error de su camino, salvará de muerte un alma, y cubrirá multitud de pecados.

En fin, Judas nos está enseñando que hay algo que nosotros tenemos que hacer. Nosotros tenemos una parte en la batalla en contra **la contaminación espiritual**.

23) **A otros salvad, arrebatándolos del fuego.**

Esto es otra categoría, mas severa. Estas son personas que realmente están empezando a creer la mentira. No están simplemente dudando de la palabra de Dios.

Estos realmente empiezan a vivir conforme al error, y por esto su estado es mas grave. Tienen que ser arrebatados del peligro. Y su peligro es fuego, como dice en el verso.

Están muy cerca de las puertas del infierno.

Porque la mala doctrina, siempre producirá **la vida contaminada**. Por esto las amonestaciones tienen que ser mas fuertes. Como en el libro de Hebreos...

Hebreos 6:4-8 Es importante informarles que están jugando con fuego.

23) Y de otros tened misericordia con temor, aborreciendo aun la ropa contaminada por su carne.

Los Bomberos, en cualquier cultura, pueden ser vistos como héroes. Entran en edificios que están quemando, cayendo, aun con personas atrapadas por dentro.

Son héroes, porque arriesgan a sus propias vidas rescatando a otros. Y puede ser bastante peligroso. Y así es tratando de rescatar estos de la ultima categoría.

Estas son las personas bien metidas en el error. Como los maestros en las sectas. Los bien preparados en el mundo de los sodomitas o las lesbianas. Los ateos que vivan dedicados a intentar atacar la santa fe.

Pero aun a ellos tenemos que mostrar la misericordia, porque Dios puede salvar gente aun entre ellos, para mostrar su gloria y su poder. Pero para nosotros es peligroso trabajar en esto, tan cerca del fuego se puede ser fácilmente quemado.

O en otras palabras, puedes ser **contaminados** con su corrupción. Por esto, los débiles ni se deben de meterse con ellos.

Romanos 16:17-18 Mas os ruego, hermanos, que os fijéis en los que causan divisiones y tropiezos en contra de la doctrina que vosotros habéis aprendido, y que os apartéis de ellos.

Porque tales personas no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a sus propios vientres, y con suaves palabras y lisonjas engañan los corazones de los ingenuos.

Es mejor para los ingenuos, ni meterse con ellos, hasta que sean mas fuertes. Es peligroso en el extremo. Estas personas son **muy sucias, espiritualmente.**

23) aborreciendo aun la ropa contaminada por su carne.

Es una expresión muy grafica, y muy fea. ¿Como lo diré? La ropa aquí es la ropa interior, en el idioma original. Y está **contaminada** por las funciones del cuerpo. Es bastante grafico, pero esto es la manera en que el Espíritu de Dios está viendo a tales persona.

Es posible rescatar los a veces, cuando Dios quiere, pero fácilmente se puede **contaminar se** en el proceso. Poco a poco empezando a pensar como ellos. Es mejor que cuando intentes algo semejante, que lo haces como parte de la iglesia, y no solito.

Escuché de un hombre que estaba bien preparada para refutar a los Testigos de Jehová. Se preparó mucho, por muchos años conociendo todos sus errores. Pero ese hombre ni era miembro de una iglesia. Era unos de estos Cristiánanos independientes, que se creía muy fuerte, trabajando solo.

Se terminó convirtiendo se a esa secta, estaba muy cerca del fuego y por fin se quemó.

Isaías 33:14 Los pecadores se asombraron en Sión, espanto
sobrecojió a los hipócritas. ¿Quién de
nosotros morará con el fuego consumidor?
¿Quién de nosotros habitará con las llamas
eternas?

Esto no es un juego, es bastante serio, porque el Diabolo tiene mucho invertido en la **contaminación espiritual.**

Cuando Cristo trataba con los fariseos, estaba bien directo. No estaba jugando con ellos. Pero aun así salvó a Nicodemo, a José Arimateo, y mas tarde el Espíritu arrebató a Pablo del fuego.

Pero mira como Cristo trató con estos del tercer categoria.

Mateo 15:1-9
Luke 11:39-44

Esto estaba bastante duro, pero funcionó para salvar algunos.

Pero esa forma de batalla no es para todos.

\----- Doctrina -----

En estos tiempos es sumamente importante, mantener nos, en un estado de **limpieza, espiritualmente hablando**, y avanzar cada vez mas en nuestro conocimiento de la verdad.

Salmo 1:1-3

Si tu aun sientes una gran fascinación por las enseñanzas, las actividades del mundo, entonces estas jugando con fuego, y fácilmente te puedes quemar te.

1 Corintios 15:33 "Dice no erréis" porque muchos Cristianos se han creído muy fuertes, para coquetear con el mundo. Y poco a poco se han apartado de la fe, en gran numero.

\----- Aplicación -----

Si estas preparado, Dios te puede usar rescatando almas, como unos de los bombero rescatando personas de un edificio en llamas.

Pero los bomberos tienen su preparación y su equipo. Si estás débil, a lo mejor esto no es para ti. Porque el contacto con estos, puede ser el principio de tu **contaminación espiritual**. Pablo quería mantener los débiles, lejos de los maestros del error.

1 Corintios 5:11 Más bien os escribí que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, fuere fornicario, o avaro, o idólatra, o maldiciente, o borracho, o ladrón; con el tal ni aun comáis.

Oramos.